

2016参議院選挙全国比例 大河原まさこさん推薦決定

来年夏に、参議院選挙が予定されています。神奈川ネットは、比例区(全国)の候補予定者として、国政において自治・分権の政治を築くことを旨として活動してきた、民主党の大河原まさこさんに期待し、推薦を決定しました。全国市民政治ネットワークと共に、当選に向けて取り組んでいきます。



◆プロフィール

1953横浜市生まれ
1977国際基督教大学卒
1993都議会議員初当選
2007参議院議員初当選

神奈川ネット第40回臨時総会開催

新たな体制でスタート

神奈川ネット第40回臨時総会が日本丸訓練センターで開催され、新たな役員が選出されました。
市民自治を広げるために、基本政策の実現に向けて力を合わせて活動していきます。



代 表：佐々木ゆみこ(宮前ネット/県議)
若林ともこ(ネット青葉)
事務局長：前田多賀子(厚木市民自治をめざす会)
総務部長：河崎民子(ネット大和市民会議)
組織部長：三宅まり(ネット鎌倉/市議)
市民活動連携部長：岩本香苗(ネットさがみはら)
監査：山口和子(ネットあさお)
岡本久美子(ネット横須賀)

進めたい若者の政治参加 県議会

佐々木ゆみこ(ネット宮前/県議)



9月5日、神奈川大学において、学生皆さんにローカルパーティの活動について話す機会を得ました。生活課題解決のためには、政治への参加が必要です。市民社会を強くするために市民社会チャレンジ基金を創設したことや、地域から市民の声を大きくしながら議員年金廃止の運動を成功させたことなど、私たちの活動の紹介をしました。

「地方議会の役割が見えづらい」とよく耳にします。大きなまちになればなるほど、議員の存在は見えなくなるものです。大学生からも同じ声が聞こえてきました。例えば、大学の奨学金制度についても川崎市にはありますが、神奈川県や横浜市にはありません。小児

医療費の補助等も、国で全てを決めているのではなく、地方議会が私たちの生活のルールを決めていることを伝えました。

「自ら自治体の情報を取りにいくことが大切、選挙の時だけでなく議員のホームページをチェックしようと思う、政治が生活に直結していることで駅頭の話も耳に入るようになるかも」などの感想ももらいました。

残念ながら「議員になりたい」と言う学生はいませんでしたが、若い世代の声を聞く貴重な時間でした。選挙権が18歳に引き下げられた今、あらためて大学生の皆さんにも政治を近くに感じてもらえるような活動を続けていきます。

ネパール大地震被災者支援の報告会に参加し、NPO法人地球の木の丸谷士都子さん、下田寛典さんから話を伺いました。ネパール大地震は今年の4月25日に発生し、死者8千844人、人道支援を必要とする人は約280万人とされています。

地球の木は、1997年からネパールでの支援活動を開始し、2007年からはカトマンズの東、マンガルタール村の公立高校を拠点に、教育の充実・若者の人材育成などの支援活動に取り組んでいます。

地震から4ヶ月が経過し、多くの支援が寄せられたことでも食糧の心配はないそうです。が、屋外や仮設住まいでの生活の長期化も予想されることから、住民の心のケアや復興へ向けた生活環境の質の向上



内川ゆき子(厚木市民自治をめざす会)

復興に向けた息の長い支援を

ネパール大地震支援報告

時間が経過と共に大地震の記憶が過去のものになろうとしているとの言葉に、東日本大震災も同様だと思いま

が必要のことです。大災害を忘ることなく、復興・再建に向けた息の長い支援を続けることが必要です。

いた。大災害を忘ることなく、復興・再建に向けた息の長い支援を続ける必要があります。就職活動の際には、「就職四季報」などを活用し、客観的なデータ(新卒者の3年離職率・平均勤続年数・有給消化率・労働組合の有無など)を調べたり先輩の話を聞くなど、様々な情報を集めることが大切です。

神奈川総合法律事務所の嶋崎弁護士を講師に、ワーキングルーム学習会を開催しました。若者を使い捨てる「ブラック企業」は、35歳が定年と当事者たちが話すように、若者を大量に採用し、過重労働・違法労働によって使い潰し、次々と離職に追い込みます。ブラック企業は、労働

者の健康を脅かし、健全な企業モラルをも破壊するもので、労働者にとっても社会全体にとっても大きな損失を生じさせています。

ブラック企業の背景には、ブラックバイトや大学生の貧困問題も潜んでいます。アルバイトが生활費となり、学業に支障をきたしてもバ

鎌倉地域のうごき

ブラック企業から若者を守る

三宅まり(ネット鎌倉/市議)

◆学習会



神奈川ネットは、地域政党です。政治に直結しています。国の政党が、地方の政治までコントロールするのではなく多様な地域政党が政策を競い住みやすいまちをつくる社会をめざします。



今月の神奈川ネット

- 市民の生活・活動法律相談: 9/16(水)
- サマースクール「憲法とローカルパーティ」: 9/19(土)
- 第9回運営委員会: 9/29(火)
- 東日本大震災復興支援まつり実行チーム: 10/8(木)

編集後記

▼マイナンバーが10月に送付される。当初は社会保障関連での使用としていたが、銀行口座や医療関係にまで使われる。そして今度は消費税アップの軽減税率の還付にまで使おうと多様な地域政党が政策を競い住みやすいまちをつくる社会をめざします。

■マイナンバーが10月に送付される。当初は社会保障関連での使用としていたが、銀行口座や医療関係にまで使われる。そして今度は消費税アップの軽減税率の還付にまで使おうと多様な地域政党が政策を競い住みやすいまちをつくる社会をめざします。

（C・M）